
尊敬的理事長劉惠鳴女士、副理事長何志成先生、呂洪廣先生、溫玉瑜先生、高麗女

士、各位理事、貴賓、傳媒朋友，大家好。

	

很高興今日獲邀出席「香港粵劇演員會」恭祝華光先師寶誕，暨第十一屆理事會就職

典禮	及會員、家屬冬至聯歡晚會。

	

首先恭喜第十一屆理事會的全體仝人，由會員一人一票直選，新的一屆理事會順利誕

生。演員是粵劇行業中，最大的組成部份。八和近一千名的會員中，有507人是演員。

演員會的責任重大，除了協助和支援演員的發展外，更是演員與八和之間的橋樑。每

遇上行業的重大事務，八和理事會均會透過理事會的理事長，瞭解演員們的想法。我

祝賀演員會在劉惠鳴理事長的領導下，能夠開拓更多的資源，更好地發展會務!	當然

八和也會與演員會共享資源和資訊，互相扶持，共同為承傳和發展粵劇而努力。

	

2019年的下半年，有很多社會活動，粵劇界的運作自然也會有所影響，有不少節目在

無可奈何之情況下取消。不過我深信，在華光師父的保佑下，加上戲班仝人的努力，

在社會情況平靜下來後，只要我們交出精彩的戲碼和演出，必然會受到觀眾的歡迎!	

我勉勵大家，千萬不要因一時的停滯而棄餒，只要我們裝備好自己，當機會一來，必

然能夠大放異彩!

	

最後，今晚也是冬至的聯歡晚宴。冬至一向是中國人的大日子，傳統上一家團敘共享

晚宴。能夠和戲行的兄弟姊妹一齊做冬，感覺份外溫暖。我祝賀各位會友，身心康

泰、順心如意，多謝。


